
Wie bin ich zum Dicken gekommen?
Beitrag von „mike“ vom 13. April 2005 um 14:29

Zitat von ghost75

Na da bin ich ja eine Minderheit.
Zum Glück ist mein Arbeitgeber sehr kulant und passt sich mit meinen Dienstwagen
meiner Familienplanung an.

Ich hab' den Eindruck, die Firmen werden in dem Bereich auch immer sparsamer und
vorsichtiger. Früher konntest Du Dir auf einer neuen Arbeitsstelle beinahe sofort irgendein Auto
bestellen; heute muss der neue Kollege den Hobel von dem übernehmen, der gerade entlassen
wurde oder bekommt erst nach Ende der Probezeit ein Auto usw. usw.

Bin ich froh, dass ich mein eigener Chef bin und höchstens noch meine Frau von einem neuen
Auto überzeugen muss  .
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